
Sopralluogo del Sindaco Jwan Costantini, del Vice Sindaco Lidia
Albani  e  dell’architetto  Raffaele  Di  Marcello,  tecnico  dell’  Ufficio
urbanistico  comunale,  alle  palazzine  di  via  Brodolini.

Da sx: Ceci, Albani, Costantini, Di Marcello
Con la dottoressa Maria Ceci, presidente dell’ Ater di Teramo, sono stati concordati lavori urgenti, indispensabili per la messa
in  sicurezza  degli  edifici.  A  breve,  inoltre,  saranno disponibili  tre  alloggi,  da  assegnare  in  base alla  graduatoria  stilata  dal
Comune. Nella tarda mattinata odierna, il Sindaco Jwan Costantini, il Vice Sindaco e assessore alle Politiche della casa Lidia
Albani,  l’architetto  Raffaele  Di  Marcello  dell’Ufficio  urbanistico  comunale,  hanno  incontrato  la  dottoressa  Maria  Ceci,
Presidente dell’ Ater d Teramo. L’incontro è avvenuto in via Brodolini, in corrispondenza delle palazzine d’edilizia popolare
oggetto  di  un’  ordinanza  del  23  febbraio,  con  cui  il  sindaco  disponeva  la  messa  in  sicurezza  urgente  degli  edifici.  Il
provvedimento si era reso urgente dopo che i tecnici comunali avevano rilevato, ispezionando gli stabili, il degrado del
cappotto termico perimetrale,  nonché dei  frontalini  dei  balconi  e dei  cornicioni.  La caduta di  calcinacci,  segnalata in
precedenza,  era  evidentemente  l’effetto  di  questa  situazione.  Una  situazione  che  l’  Ater,  richiamata  dal  Comune  a  suoi
obblighi, è chiamata a sanare con urgenza. La stessa azienda, va detto, è intervenuta nei giorni scorsi per ovviare al
cedimento di alcune parti della copertura del solaio dei portici d’ingresso. Il sopralluogo di oggi è stato particolarmente utile.
Con la dottoressa Ceci, infatti, sono stati precisati i termini di un rapido piano d’intervento. Presto l’ Ater provvederà alla
sistemazione definitiva dei balconi lesionati. A breve, inoltre, l’Azienda rimetterà nella disponibilità del Comune tre alloggi,
che verranno assegnati ai nuclei aventi diritto e che figurano nell’ apposita graduatoria.

“Giulianova passa all’AZIONE”: nasce il progetto politico che sta
entusiasmando e coinvolgendo sempre più cittadini  giuliesi  ha
preso forma in maniera ufficiale.
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AZIONE

Nausica Cameli
 Nella serata del 23 Febbraio 2023 infatti, è stato costituito il primo direttivo del
partito di Azione. Un partito liberale, riformista e moderato, le cui radici culturali
sono il liberalismo ( quello dell’antico partito di Azione da cui prende in prestito il
nome) ed il popolarismo di Don Luigi Sturzo, cioè quella dottrina centrista che fu
alla base della Democrazia Cristiana. La chiamata di Azione all’impegno politico è
stata rivolta sia ai cattolici, a cui Don Luigi Sturzo seppe infondere il senso del
diritto-dovere  della  partecipazione  alla  vita  politica  e  sociale,  alla  luce
dell’insegnamento  della  Chiesa,  sia  a  tutti  coloro,  anche  non  cristiani,  che
condividono l’anima riformista, anti-sovranista e anti-populista di  questo nuovo
partito. Partito che io sono onorata di rappresentare in qualità di coordinatore.
Sono passati poco più di sei mesi dalla mia nomina, che considero un punto di
partenza per un percorso che sta vedendo coinvolti  sempre più giovani,  forza
propulsiva e  propositiva,  in  stretta  sinergia  con persone più  mature,  piene di
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esperienze e di insegnamenti. Il lavoro fin qui svolto è stato lungo ed articolato ma
ad oggi i risultati sono tangibili , il successo alle elezioni di settembre con la mia
candidatura  al  Senato,  l’elezione  del  nostro  amico  e  coordinatore  Regionale
l’Onorevole  Giulio  Cesare  Sottanelli,  l’ingresso  nel  partito  della  consigliera
Valentina Piccione ed ora il primo direttivo. Tutti noi, ispirati dalle intenzioni del suo
fondatore Carlo Calenda, lavoreremo con impegno per far sì  che Azione abbia
sempre una particolare attenzione alle classi sociali  svantaggiate, così come a
politiche che valorizzino e tutelino l’impresa. Tra i nostri obiettivi principali, infatti,
c’è quello di costruire un progetto solido per la città che parta dall’ascolto dei
cittadini, si basi sui bisogni di ognuno e che metta la persona al centro di ogni
attività  politica.  Progetto  che sarà  condiviso  e  portato  avanti  con fermezza e
determinazione da un gruppo forte, coeso, capace e di grandi competenze che ha
dato vita al seguente direttivo:
Valentina  Piccione  (vice  coordinatore),  Martha  Canzerini,  Massimo  Cascioli,
Pierantonio Cascioli, Monia Cistarelli, Stefano Cossetti, Clara Di Pillo, Maria Paola
Marà,  Agnese  Marinucci,  Taki  Piccioni,  Domenico  Pizzuti,  Enrico  Robuffo,  Claudia
Savina  e  Alice  Staffilano.

Il Sindaco d Giulianova Jwan Costantini saluta il dottor Fabrizio
Stelo,  nuovo  Prefetto  di  Teramo,  ed  esprime  l’auspicio  di  un
incontro,  utile  alla  costruzione  di  un  duraturo  rapporto  di
reciproca stima e  collaborazione.

Sala consiliare Comune di Giulianova

Nato a Roma 53 anni fa, pubblicista, una laurea in Scienze Politiche, Fabrizio Stelo è da giovedì sera il nuovo Prefetto di
Teramo.  Un  incarico,  questo  conferitogli  dal  Ministro  dell’  Interno  Matteo  Piantedosi,  che  lo  vede  alla  sua  seconda
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esperienza, dopo quella di Oristano, e di fatto gli consegna il primato di Prefetto più giovane d’Italia. ” Al dottor Fabrizio Stelo
– afferma il  Sindaco Jwan Costantini – porgo il  benvenuto dell’  Amministrazione Comunale e della Città di Giulianova. A lui
l’esecutivo e la nostra comunità guarda con estrema fiducia, certi che, nei mesi a venire, sarà costruito un fattivo rapporto di
collaborazione e stima reciproca. La giovane età e l’esperienza professionale maturata sono garanzia di un operare che sarà
attento, efficace, sensibile soprattutto agli stimoli della contemporaneità e ai complessi, e spesso contraddittori, segnali che
si levano dalla società attuale. La realtà giuliese è custode di un patrimonio artistico- culturale invidiabile, e vanta un tessuto
aggregativo- associativo di notevole spessore. Diversi, però, i  nodi problematici e le conflittualità ancora presenti in alcuni
quartieri e in strati circoscritti della popolazione. Il nostro auspicio è che quanto prima il Prefetto Stelo sia a Giulianova, per
una conoscenza diretta e perchè venga avviato un rapporto solido, finalizzato alla tutela dei valori democratici e delle norme
fondamentali  del  pacifico  vivere  civile.  Augurando  al  Prefetto  uscente,  il  dottor  Massimo  Zanni,  di  godere  in  serenità  del
meritato  pensionamento,  porgiamo  al  dottor  Stelo  il  nostro  affettuoso  augurio  di  buon  lavoro,  assicurando  vicinanza  e
supporto  al  suo  nuovo,  delicato  impegno.”

Giulianova.  Comune:  ad  un  anno  dall’inizio  del  conflitto,  dal  24
febbraio, fino a domenica 26, il Kursaal sarà illuminato con i colori
dell’Ucraina

Kursaal pro Ucraina
Accogliendo l’invito dei Radicali Italiani e dell’Associazione Cristiana degli Ucraini in Italia, l’ Amministrazione Comunale ha
predisposto, con il supporto di Giulianova Patrimonio, l’illuminazione notturna del Kursaal con i colori ucraini. La facciata del
palazzo sarà pertanto gialla e blu dal 24 febbraio, fino a domenica, 26 febbraio. L’iniziativa è animata dalla convinzione che
“l’attenzione alla causa ucraina debba passare anche tramite gesti simbolici, certo non determinanti ma significativi”.

GIULIANOVA. ASSEMBLEA ANNUALE SOCI FIDAS 2023, DOMENICA
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26 MARZO 2023 – ORE 15:30 / 16:00 – AULA MAGNA OSPEDALE
CIVILE GIULIANOVA

Fidas Cuore

L’ Amministrazione Comunale rinnova ai giovani giuliesi tra i 19 e
i 30 anni l’invito ad aderire al progetto “Youth Labs 2030”.
Il Vice Sindaco Lidia Albani: “ E’ un’esperienza di partecipazione che premia le buone idee e darà grandi soddisfazioni. Ai
ragazzi  chiediamo di  superare  la  diffidenza  e  di  mettersi  in  gioco”.  Ragazzi  tra  i  19  ed  i  30  anni,  con  una  buona  dose  di
fantasia e molta voglia di fare. A loro si rivolge l’Amministrazione Comunale perché si facciano protagonisti del progetto
“Youth Labs 2030”, promosso dall’ Unione dei Comuni “Le Terre del Sole” e realizzato dalla Cooperativa “FormaTalenti”. Si
tratta di un’opportunità che va assolutamente colta perché permetterà ai giovani partecipanti di veder premiata, dunque
concretizzata, una loro (buona) idea sulla valorizzazione e la conoscenza del territorio. Il progetto prevede due cicli di
incontri on line durante i quali i ragazzi saranno guidati da formatori e animatori socio-educativi nell’elaborazione di due
proposte ( una per ogni laboratorio) che, in linea con gli obiettivi dell’Agenda 2030, siano utili a sostenere stili di vita sani e a
facilitare la fruizione del patrimonio culturale del territorio. Le proposte saranno quindi inserite sul sito e sui canali social del
progetto e valutate dalla popolazione giovanile. Le 5 idee più votate saranno esaminate dall’ Unione dei Comuni, che ne
predisporrà la realizzazione. “Rinnoviamo ai giovani l’invito a partecipare – sottolinea il Vice Sindaco con delega alle Politiche
Sociali  Lidia  Albani  –  “Youth Labs 2030” è un’esperienza di  partecipazione che premia le  buone idee e darà grandi
soddisfazioni. Ai ragazzi chiediamo di superare la diffidenza e di mettersi in gioco perché ripensare la propria città e provare
ad inventarne il futuro è una bella e grande scommessa ”. Le manifestazioni di interesse possono essere inviate via mail
all’indirizzo info@formatalenti.eu entro le 20 di martedì, 28 febbraio, specificando nell’oggetto “Manifestazione d’interesse-
Progetto Youth Labs 2030”. Il modulo per la presentazione della domanda è scaricabile sul sito www.formatalenti.eu. Avviso
al link https://giulianova.iswebcloud.it/area_letturaNotizia/183714/pagsistema.html
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Boom  di  presenze  per  il  Carnevale  giuliese  2023.  Un  doppio
successo,  la giornata di  domenica,  al  Lido,  e quella di  ieri,  in
centro  storico.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini:  “  Un  risultato
straordinario  che  appartiene  alla  Città”.

FOTO ARCHIVIO Carnevale 2023

Carnevale 2023
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Si è conclusa ieri, in un clima di grande euforia, l’edizione 2023 del Carnevale giuliese. A colpire è il numero delle presenze,
che in ciascuna delle giornate di domenica e martedì, ha sforato le 10.000 unità, ma soprattutto la partecipazione entusiasta
dei giuliesi: dei quartieri, che hanno realizzato i carri, ed anche dei gruppi, delle famiglie, dei bambini e dei nonni, che hanno
animato, cantato, ballato per ore lungo le strade e nelle due principali piazze di Giulianova. Un fiume di persone, sfociato,
ieri pomeriggio, nel mare di piazza della Libertà, dove la show girl Francesca Brambilla ha festeggiato col pubblico la
chiusura dell’evento. Soddisfatti gli organizzatori, l’ associazione “Carristi” ed il direttore artistico Daniele Panichi. “ Un
successo che è andato oltre le aspettative – commenta l’ assessore al Turismo e alle Manifestazioni Marco Di Carlo – La
grande risposta della città, che ha riservato a questo Carnevale una partecipazione senza precedenti, ci spinge a proseguire
e a fare meglio. Ringraziamo davvero tutti, nessuno escluso: vedere tante persone divertirsi, incontrarsi, ballare insieme, è
stata un’esperienza entusiasmante, che ancora ci emoziona”. “Sono state due giornate meravigliose – sottolinea l’assessore
alla Cultura Paolo Giorgini – , due giornate che hanno coinvolto giuliesi e non, dai 2 ai 90 anni. E’ stata una festa che ha
abbracciato tutti, senza bandiere e distinzioni, bella perché varia, come vari e sgargianti sono i colori del Carnevale”. “
Questo straordinario  risultato  –  conclude il  Sindaco Jwan Costantini  –  premia la  Città  e  per  questo le  appartiene.  L’
Amministrazione Comunale ha voluto mettere a disposizione una grande occasione: ha lavorato per riuscirci e per premere i
tasti giusti. I giuliesi, questa occasione, hanno saputo cogliere e moltiplicare a dismisura. Per questo li ringraziamo e diamo
appuntamento  alla  prossima  estate”.  Il  Vice  Sindaco  Lidia  Albani  si  unisce  alla  soddisfazione  e,  da  parte  dell’
Amministrazione  Comunale  e  della  Città,  esprime  riconoscenza  alle  Forze  dell’  Ordine,  alla  Polizia  Municipale,  alle
associazioni ( Croce Rossa, Protezione Civile, Anc, Anppe e Ipa), ai medici volontari, a quanti hanno lavorato senza sosta,
garantendo serenità e sicurezza all’evento.

In distribuzione da giovedì prossimo, 23 febbraio, i  nuovi eco-
calendari per la raccolta porta a porta dei rifiuti.
Dal Primo marzo, inoltre, l’ eco-sportello sarà operativo non più nella sede del Kursaal ma nel Centro commerciale “I Portici”.
Gli  uffici  comunali  del  Servizio  Ambiente  rendono noto  che tra  giovedì  23 a  sabato  25 febbraio,  sarà  posto  nella  cassetta
delle lettere di tutte le utenze, domestiche e non domestiche, l’eco-calendario della raccolta differenziata dei rifiuti relativo
ai mesi marzo/dicembre 2023. Le novità non sono molte, visto che i turni settimanali dei ritiri restano complessivamente
invariati. Da sottolineare, però, il cambiamento apportato alla raccolta del vetro, che da marzo procederà per aree urbane. Si
avverte inoltre che per il ritiro di pannolini, pannoloni e potature sarà necessario iscriversi presso l’eco-sportello. Anche
coloro  che  per  un  disguido  o  un  imprevisto  non  dovessero  ricevere  il  calendario,  possono  richiederlo  allo  stesso  ufficio,
contattabile, per segnalazioni o chiarimenti, al numero 800701601. L’app Junker attivata da Diodoro Ecologia fornisce in ogni
modo  tutte  le  informazioni  necessarie.  Importante  infine  sapere  che  l’eco-sportello  lascerà  il  palazzo  Kursaal  e  sarà
operativo, a partire dal prossimo Primo marzo, nel Centro Commerciale “I Portici”, nei locali già sede della Protezione Civile.
L’eco-calendario,  indispensabile  per  un corretto  conferimento  dei  rifiuti,  è  pubblicato  sul  sito  istituzionale  del  Comune,  ed
accessibile al link: https://giulianova.iswebcloud.it/area_letturaNotizia/pagsistema.html

Giulianova.  Carabinieri:  60  mezzi  controllati  e  4  conducenti
denunciati  per  guida in  stato  di  ebbrezza.
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I Carabinieri della Compagnia di Giulianova, hanno eseguito un capillare controllo del territorio mirante alla prevenzione e
repressione dei reati in genere e in particolare di quelli inerenti l’uso di bevande alcoliche e/o stupefacenti da parte di chi si
mette alla guida di mezzi, nonché dei reati di tipo predatorio. Nel corso dell’attività i Carabinieri hanno fatto un massiccio
uso dell’apparato “etilometro” in dotazione.

Il servizio, che ha toccato tutti i Comuni in cui ha competenza la compagnia giuliese  è stato effettuato a mezzo delle stazioni
dipendenti e  della sezione Radiomobile,  presidiando le principali arterie stradali del territorio; ispezionando gli esercizi
pubblici;  verificando il rispetto delle prescrizioni imposte dall’A.G. agli arrestati domiciliari e ai soggetti sottoposti a misure
di  sicurezza  e/o  prevenzione;  vigilando  sulla  circolazione  stradale  e  sul  rispetto  delle  norme  al  codice  della  strada
specialmente per quanto attiene l’uso di sostanze alcoliche e stupefacenti per chi si mette alla guida di mezzi.

In particolare sono state vigilate con estrema attenzione le zone residenziali, anche dei piccoli centri, per prevenire i furti, in
tale  contesto  sono  stati  identificati,  in  una  zona  residenziale,  due  soggetti  non  residenti  gravati  da  precedenti  per  reati
contro il patrimonio, i quali non avevano un giustificato motivo per trovarsi in quei luoghi, sul loro conto sono in atto ulteriori
accertamenti per la richiesta del foglio di via obbligatorio.

Nel corso del servizio, che ha visto il controllo di oltre 60 mezzi e l’identificazione di circa 100 persone, si è proceduto a:

Denunciare all’A.G. quattro conducenti di auto trovati positivi all’alcool, per
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tutti oltre alla denuncia all’A.G. è scattato il ritiro della patente.
Segnalare  alla  Magistratura  una  donna  sorpresa  alla  guida  di  una
autovettura senza patente in quanto revocata da oltre dodici anni.
Elevare 10 contravvenzioni al codice della strada per varie infrazioni e in
particolare  per  guida  pericolosa,  per  velocità  non  commisurata  alle
condizioni  del  traffico  e  delle  strade  e  per  uso  del  telefonino  durante  la
marcia.

Inoltre durante il servizio si è proceduto ad arrestare due persone in particolare:

A Roseto degli Abruzzi i militari della locale Stazione Carabinieri traevano
in arresto un uomo su disposizione del Tribunale di Chieti, lo stesso è stato
condotto in carcere dove dovrà scontare una pena di anni 4 e mesi 6 di
reclusione per spaccio di stupefacenti;
I Carabinieri della Stazione di Silvi Marina, hanno arrestato un uomo, che
già sottoposto agli arresti domiciliari sin dal 29.12.2022, perché sorpreso
all’atto  di  commettere  un  furto,  aveva  violato  in  più  occasioni  le
prescrizioni  imposte  dall’A.G.  prontamente  rilevate  e  refertate  dai
Carabinieri di Silvi e pertanto il G.I.P. del Tribunale di Teramo ha disposto
che l’uomo fosse condotto in carcere per espiare la reclusione.

Tale dispositivo si inquadra nell’ambito dei servizi di controllo del territorio disposti dal Comando Provinciale Carabinieri di
Teramo,  la  prefata  tipologia  di  attività  continuerà  senza sosta    e  sarà  eseguita  al  fine di  prevenire  e  reprimere  i  reati  in
genere e in particolare quelli di tipo predatorio e quelli inerenti l’abuso di alcolici e/o di stupefacenti per chi si mette alla
guida di mezzi, ciò per assicurare la piena sicurezza a tutti gli utenti della strada.

 

Il Vice Sindaco Lidia Albani partecipa alla conferenza stampa di
presentazione del progetto “Act-Accesso consapevole sosTenibile
all’energia”,  nato dalla collaborazione tra Banco dell’Energia e
Croce  Rossa  Italiana:  “Indispensabile  la  sinergia  tra
amministratori  e  volontari”.
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E’ stato presentato questa mattina, in Sala Buozzi, il progetto “Act- Accesso consapevole sosTenibile all’energia” messo in
campo  dal  Banco  dell’  Energia  e  dalla  Croce  Rossa  Italiana  per  sostenere  i  nuclei  in  difficoltà  economica,  non  solo  nel
pagamento della bolletta elettrica, ma anche nell’acquisizione di una nuova consapevolezza ambientale capace di favorire il
risparmio energetico.
Alla conferenza stampa erano presenti il  Presidente della Cri di Giulianova Adriano Voogt, che ha illustrato obiettivi e
modalità del progetto, il Vice Sindaco di Giulianova Lidia Albani, il Sindaco di Alba Adriatica Antonietta Casciotti e numerosi
volontari di Croce Rossa.
” La pandemia ha causato o forse portato in superficie un’allarmante e diffusa situazione di  disagio socio-economico –  ha
sottolineato il Vice Sindaco Lidia Albani- Per le amministrazioni pubbliche, il ruolo delle associazioni, e della Croce Rossa in
particolare,  è  decisivo.  Anche  oggi  le  ringraziamo  per  la  loro  presenza  costante  ed  efficace,  confermando  il  desiderio  di
potenziare ulteriormente la sinergia ed il rapporto positivo e fattivo instaurato in questi anni “.
I l  l i n k  p e r  a c c e d e r e  a l  b a n d o  e  a  t u t t i  i  s u o i  a l l e g a t i  è
http: / /www.cr ic lg iu l ianova.org/bando-per- la-partec ipazione-a l -progetto-act /
Per informazioni si può inviare una mail a emporiodigaj@criclgiulianova.org
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